

Auftritt am Kulmer Frühlingsmarkt mit einem historischen Militärfahrzeug: drei Vertreter des Organisationskomitees des Böhler-Passstrassenfestes, (von links) Trudy Müller, Emil Huber und Jürg Fröhlich. (Foto: wr)

Jubiläumsfest «150 Jahre Böhler-Passstrasse» am 24./25. August

## Böhlerfest wird zunehmend sichtbar

wr. Die Bevölkerung im Wynen- und Suhrental nimmt das Fest «150 Jahre Böhler-Passstrasse» zunehmend wahr. Am Wochenende vom 24./25. August zelebrieren Schöftland und Unterkulm zusammen mit der ganzen Region ein einzigartiges Jubiläum. An den beiden Frühlingsmärkten markierte das Organisationskomitee Präsenz und stiess bei den Besuchern auf gute Resonanz.

Der Flyer mit den Höhepunkten an den beiden Festtagen fand an den Märkten in Unterkulm und Schöftland gute Aufnahme. Allmählich weiss die Bevölkerung der beiden Täler, was am 24. und 25. August auf dem Übergang zwischen Schöftland und Unterkulm abgeht. Der Samstagvormittag ist für sportliche Beschäftigungen reserviert. Am Nachmittag ist am Himmel eine Akrobatik-Flugshow des sechsfachen Schweizer Meisters Bruno Müller aus Triengen zu bestaunen, ergänzt mit Fallschirmspringern. Am Abend steigt im Festzelt ein Gratis-Unterhaltungsprogramm mit «ChueLee».

Am Sonntag befahren Oldtimer den Böhlerpass von beiden Seiten, und im Festzelt auf der Passhöhe findet nach einem Gottesdienst der offizielle Festakt statt. An beiden Tagen vergnügen sich Kinder mit ihren Eltern im Family-Funpark mit zahlreichen Attraktionen. Die Böhler-Passstrasse wird von Samstagmorgen, 24. August, bis Sonntagabend, 25. August, für den motorisierten Verkehr gesperrt sein.

## Wandern, Skateboarden und Velofahren

Im Rahmen des Jubiläumsfestes finden am Samstag diverse sportliche Aktivitäten statt. Nach der Sperrung der Strasse von Schöftland nach Unterkulm um 8 Uhr starten die Skateboarder(innen) um 8:15 und 8:45 Uhr zu zwei Downhillfahrten auf der Unterkulmer Seite ab Präsidentenrank.

Zuschauer gelangen mit Gratis-Shuttlebussen zum Startbereich. Abfahrt ist um 8 Uhr ab den Bahnhöfen Schöftland und Unterkulm Nord.

Um 10 Uhr starten die Rennvelofahrer(innen) mit Start und Ziel auf der Böhler-Passhöhe zu einer Tour von 65 oder 73 km. Um 10.15 Uhr marschieren die Wanderer ab den Bahnhöfen Schöftland und Unterkulm Nord los. Nach eineinhalb Stunden erreichen sie das Ziel auf der Böhler-Passhöhe.

Schliesslich starten um 10.30 Uhr die E-Biker(innen ab Böhler-Passhöhe zu einer lockeren Fahrt ohne technischen Schwierigkeiten über 40 km. Ziel ist auch hier wieder die Böhler-Passhöhe. Für alle Aktivitäten ist eine Anmeldung erforderlich. Die Teilnehmerzahl ist mit Ausnahme der Wanderungen beschränkt. Details und Anmeldeformulare werden demnächst im Internet unter <a href="www.boehler24.ch">www.boehler24.ch</a> aufgeschaltet. Anmeldungen sind ab 1. Juni möglich.

## Festpin verkauft sich gut

Am 1.-Mai-Markt in Schöftland und am Frühlingsmarkt in Unterkulm präsentierte sich das OK mit einem historischen Militärfahrzeug, verteilte Flyer und verkaufte Festpins. Diese erfreuen sich grosser Beliebtheit. Bereits ist die halbe Auflage verkauft. OK-Präsident Martin Widmer freut sich über den guten Anklang und betont, dass das Tragen dieser Festplakette am 24./25. August auf dem Böhler «Ehrensache» sei.